
              
               

                                         

           

 

 

 

         Requerimento n
o
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Senhor Presidente: 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca da terceirização da contratação de médicos para a Saúde no Município de 

Itanhaém/SP. 

 

O vereador que subscreve o presente Requerimento, interessado em saber mais sobre o tema 

ora apresentado, entendeu serem pertinentes os questionamentos abaixo: 

 

 

a) Como irá funcionar esse novo modelo? Quais são 

as vantagens desse novo modelo? Existem 

desvantagens?  

 

b) Os médicos realmente vão ganhar mais? Quais 

vantagens eles terão? 

 

c) Teremos mais médicos no Município? Teremos 

mais especialidades? 

 

d) Como está sendo feita essa contratação? Favor 

enviar cópia de todo o processo. 

 

e) O que aconteceu com os médicos concursados da 

nossa rede? 

 

f) Quais seriam as outras possibilidades de 

contratação? Existiu algum estudo para 

chegarem nesse formato? Favor enviar cópia ou 

explicação de como essa escolha ocorreu. 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca da 

terceirização da contratação de 

médicos para a Saúde no 

Município de Itanhaém/SP.” 
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g) Qual avaliação atual desse novo formato, a 

Administração Municipal está fazendo? 

Melhorou realmente? Estamos gastando mais? 

Estamos atendendo mais pessoas?  

 

h) Existem estudos para novas contratações? Novos 

médicos, novas especialidades? 

 

i) Existem estudos para esse tipo de contratação 

ocorrer também para a classe da enfermagem? 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 15 de Abril de 2024. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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